
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Labrie, tenue le 
lundi 8 juin 2020, par visioconférence. 
 
Présences: Monsieur Jacques Bertrand, directeur     

Monsieur Simon Ste-Marie, représentant des parents 
Madame Monica Boudreau, représentante des parents 
Monsieur Claude Lussier, représentant des parents 
Madame Nadine Thériault, représentante des enseignants 
Madame Isabelle Noël, représentante des enseignants 
Madame Marie-Josée Yockell, représentante du personnel de soutien  
Madame Nadia Ziat, représentante de la communauté  
Madame Anne-Marie Côté, représentante de la communauté 
Monsieur Nassim Naili, représentant des élèves 

 
Absences: Madame Sonia Richard, représentante des parents  

Madame Jessica Landry, représentante du personnel professionnel  
Monsieur Mathieu Vigneault, représentant des élèves 

 
4.1 MOT DE BIENVENUE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Monsieur Simon Ste-Marie, président, souhaite la bienvenue et constate qu’il y a quorum. 
 

4.2 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
CE 22-19-20   Madame Marie-Josée Yockell propose l’adoption de l’ordre du jour tel que 
présenté.  Adopté à l’unanimité. 
 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 
 

   4.1 : Mot de bienvenue, vérification du quorum et ouverture de la séance; 
  4.2 : Lecture et adoption de l’ordre du jour; 
  4.3 : Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 1er juin 2020; 
  4.4 : Présentation et adoption des frais scolaires maximum pour l’année scolaire 2020- 
           2021; 
  4.5 : Présentation et adoption des frais de participation aux équipes scolaires pour l’année  
           2020-2021;  
  4.6 : Présentation et adoption du bilan des activités du conseil d’établissement pour  
           l’année scolaire 2019-2020; 
  4.7 : Présentation de l’organisation scolaire et de la grille horaire pour l’année 2020-2021; 
  4.8 : Bilan des différents comités et école en action au besoin; 
  4.9 : Affaires nouvelles; 
4.10 : Clôture de la réunion. 

 
4.3  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 1er JUIN 2020 

 CE 23-19-20 Madame Nadine Thériault propose l’adoption du procès-verbal tel que   
 présenté.  Adopté à l’unanimité. 

  

4.4 PRÉSENTATION ET ADOPTION DES FRAIS SCOLAIRES MAXIMUM POUR L’ANNÉE SCOLAIRE 
2020-2021 

 Monsieur Jacques Bertrand présente les raisons de l’augmentation proposé des frais 
maximum pour l’année scolaire 2020-2021. 

 
 CE 24-19-20 Il est proposé par Nadine Thériault d’adopter les frais tels que présentés.    
 Adopté à l’unanimité. 
 

 4.5 PRÉSENTATION ET ADOPTION DES FRAIS DE PARTICIPATION AUX ÉQUIPES SCOLAIRES 
POUR L’ANNÉE 2020-2021 
Madame Marie-Josée Yockell présente les coûts de participation aux équipes prévues pour 
l’an prochain 
 
CE 25-19-20  Monsieur Claude Lussier propose l’adoption de ces prévisions de coûts.  
Adopté à l’unanimité. 

 

 



4.6 PRÉSENTATION ET ADOPTION DU BILAN DES ACTIVITÉS DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
POUR L’ANNÉE SCOLAIRE 2019-2020 

 Monsieur Jacques Bertrand demande si le bilan proposé et présenté aux membres avant la 
réunion est conforme. 

 
 CE 26-19-20 Madame Isabelle Noël propose l’adoption du bilan.  Adopté à l’unanimité 
 

4.7 PRÉSENTATION DE L’ORGANISATION SCOLAIRE ET DE LA GRILLE HORAIRE POUR L’ANNÉE 
2020-2021   
Monsieur Jacques Bertrand présente l’organisation scolaire proposée pour l’an prochain. 
 

4.8 BILAN DES DIFFÉRENTS COMITÉS ET ÉCOLE EN ACTION AU BESOIN 
 Gala Méritas : Madame Marie-Josée Yockell nous parle du dynamisme généré au sein de la 

population par la publication des méritants sur la page Facebook de l’école. 
 
 Finissants : Madame Marie-Josée Yockell nous entretient des derniers développements par 

rapport aux activités organisées par le comité finissants. 
              

4.9 AFFAIRES NOUVELLES 
Monsieur Simon Ste-Marie prend la parole afin de remercier tous et toutes de leur 
participation au sein du conseil d’établissement cette année.  Il en profite pour remercier 
toute l’équipe-école des efforts déployés dans le contexte difficile de la pandémie.  
Monsieur Nassim Naili dit que son point de vue d’élève, que la partie pédagogique de la vie 
scolaire se déroule très bien.  L’aspect social lui manque beaucoup.  De même, monsieur 
Claude Lussier réitère son engagement pour le développement d’un comité 
environnement auprès des élèves.  Il mentionne également qu’il sent l’équipe-école très 
disposée à donner les meilleurs services possibles aux élèves. 
 

4.10 CLÔTURE DE LA RÉUNION 
CE 27-19-20 Madame Isabelle Noël suggère la levée de la réunion à 20h10.  Adopté à 
l’unanimité. 
 
 
 
 
 
                                                          
Simon Ste-Marie,     Jacques Bertrand, 
président      directeur 


